opusdei.org

Simposio sobre la familia en Helsinki

La europarlamentaria finlandesa Eija-Riitta Korhola y Janne Haaland Mattlary, profesora de la Universidad de Oslo, fueron dos de los ponentes del simposio sobre la familia organizado por el European Training Center el pasado 10 de noviembre en Helsinki.

19/11/2001

"La familia: una revolución para el tercer milenio", éste ha sido el tema de una jornada de estudio en la que han participado personas de diversas religiones. El concepto de familia, el papel de la madre, el verdadero feminismo y la relación entre padres e hijos han sido algunas de las cuestiones abordadas.

La europarlamentaria finlandesa Eija-Riitta Korhola analizó algunos elementos del contexto social en el que se desenvuelve actualmente la institución familiar y defendió el concepto clásico de familia.

Eija-Riitta Korhola dijo que se suele presentar la familia y el amor entre los cónyuges como un cuento de hadas en el que todo es perfecto: la literatura, la televisión y las revistas invitan a pensar así, por lo que es fácil que, cuando llegan los momentos difíciles y los altibajos que toda convivencia lleva consigo, los esposos terminen por creer que han fracasado. "Debemos valorar lo

ordinario de la vida familiar, llena de amor, siendo conscientes de que no siempre sale todo bien", afirmó la europarlamentaria.

Por su parte, Janne Haaland Matlary, profesora de política internacional en la Universidad de Oslo, habló del papel de la mujer ante los desafíos de la sociedad actual y de la dignidad de la maternidad. Explicó que "en algunas instituciones internacionales se ha llegado a promover la supresión del término madre", para sustituirlo por "mujer en procreación" o expresiones semejantes. "Nosotras las madres hemos de estar convencidas de que el verdadero feminismo es el que defiende todas nuestras características, y un aspecto que nos diferencia del hombre es que nosotras podemos ser madres", declaró.

A continuación, Max Torres, profesor de ética de los negocios en la Escuela de Estudios Superiores de la Empresa, de Barcelona, pronunció una conferencia sobre "La paternidad en la sociedad que cambia". Torres subrayó la importancia de que los padres dediquen tiempo a sus hijos y de que éstos se sientan queridos y noten que son atendidos. "Todos queremos ser necesitados pero no utilizados. Este ideal se realiza de manera sublime en la familia, en la relación entre padres e hijos". Por otra parte, dijo Max Torres, un hijo no olvidará nunca el buen ejemplo de su padre o de su madre: por eso es importante que los hijos vean cómo los padres luchan por vivir las virtudes, aunque a veces se equivoquen".

A modo de conclusión, el Rev. John Farrell, licenciado por el MIT de Boston y doctor en Sagrada Teología por la Universidad de Navarra, habló de las enseñanzas del beato
Josemaría sobre el matrimonio y la
familia. "El matrimonio es un camino
de santidad —subrayó, citando
palabras del fundador del Opus Dei
—, en el que los padres han recibido
una tarea divina". Y esta misión
divina consiste, en síntesis, en
ayudarse mutuamente en el camino
hacia el Cielo, traer al mundo los
hijos que Dios les conceda y
educarlos cristianamente.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-pa/article/simposio-sobre-la-familia-en-helsinki/</u> (11/12/2025)